

L'EAC en difficulté financière en raison d'arriérés de cotisation de ses membres

@rib News, 19/02/2009 â€“ Source XinhuaLa Communauté d'Afrique de l'Est (East African Community, EAC) est confrontée à des difficultés financières en raison du paiement partiel des cotisations dues par le Burundi, le Kenya, le Rwanda, la Tanzanie et l'Ouganda. Le rapport 2008/2009 sur les affaires financières de l'EAC indique que, sur le budget de 23 418 932 dollars prévus pour la période, seuls 7 858 651 ont été payés par les Etats membres au 10 février 2009. "Si aucun paiement n'est effectué d'ici un mois, l'EAC ne sera même pas en mesure de payer les salaires de ses 120 employés pour le mois de février", précise le rapport.

Le Kenya, le Rwanda, la Tanzanie et l'Ouganda doivent participer chacun au budget de l'EAC à hauteur de 5 604 733 dollars. Quant au Burundi, il est tenu de verser un million de dollars. Le Kenya, la Tanzanie et l'Ouganda, les trois membres fondateurs du bloc de l'intégration régionale, ont payé la part de leurs contributions, mais le Burundi et le Rwanda, deux nouveaux membres qui ont rejoint l'EAC en 2007, n'ont encore effectué aucun paiement, selon des sources du secrétariat de l'EAC. L'East African Community est une organisation internationale qui vise l'union économique et douanière entre les Etats de l'Afrique de l'Est.